

Comment rebondir quand on croit avoir tout perdu le 15 mars à Poitiers

jeudi 15 mars 2018, par [lpe](#)

L'IAE de Poitiers organise le 15 mars prochain dans ses locaux à partir de 18h une conférence RH avec en invité Philippe Croizon qui témoignera avec l'humour qui le caractérise sur son expérience de vie ou "Comment rebondir quand on croit avoir tout perdu".

Victime d'un accident en 1994, il est amputé des quatre membres. Au terme d'une longue rééducation, Philippe Croizon réussit à marcher, à conduire et même à refaire de la plongée sous-marine, son sport favori. La résilience, il connaît : il sort grandit de cette épreuve, épreuve qui est devenue sa force et son moteur dans la vie.

En 2010, il réalise l'exploit de traverser la manche à la nage. Puis en 2012, il relie les cinq continents à la nage en formant un duo handi-valide. Trois ans plus tard, il concoure à « La diagonale des fous », traversant l'île de La Réunion en joëlette avec des enfants handicapés.

Une participation au Dakar en 2017, du saut en parachute à 4200 mètres d'altitude... et le voici détenteur du Prix de l'aventure humaine depuis novembre dernier.

Quand il n'est pas en pleine préparation d'un nouveau projet, Philippe Croizon témoigne de son expérience auprès du grand public.

Inscription : [cliquez ici](#)

Information : conferencerh2018@poitiers.iae-france.fr